

2024-05-15

## Decálogo empresarial

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://habitatmx.com/decalogo-empresarial/>

Empresarios tiran línea a candidatas

Presenta CMN agenda de 10 puntos

Objetivos: promover inversión y crecimiento

Agustín Vargas \*

El sector empresarial ha estado muy activo en las últimas semanas con las candidatas presidenciales Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum, tratando de influir en ellas el ánimo y la perspectiva de que la iniciativa privada es el mejor aliado del gobierno para impulsar el desarrollo económico y social del país.

Basta recordar sólo que durante este sexenio la clase empresarial micro, pequeños medianos y grandes empresarios ha sido desdeñada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, al grado de tener confrontaciones verbales y batallas legales con algunos representantes empresariales, a quienes descalifica, denosta y amenaza públicamente.

Es justo mencionar también que, pese a este desdén presidencial, el sector empresarial en su conjunto, sobre todo los líderes de los principales organismos, como el Consejo Coordinador Empresarial, que encabeza Francisco Cervantes Díaz, se han comportado durante este gobierno como empleados de la Presidencia de la República y rayan en la obediencia ciega al inquilino de Palacio Nacional.

Por supuesto que los empresarios quisieran revertir esa situación y para ello están tratando de influir ya en quien será la próxima presidenta de México, por ello las continuas reuniones públicas y privadas de las últimas semanas con las candidatas. Lo que trata el sector empresarial es tirar línea desde ahora a quien gobernará el país en los siguientes seis años.

En este marco, ayer el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) presentó a las candidatas a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, la Agenda Fundamental 2024-2030, entablando un diálogo sobre las políticas, medidas y acciones de gobierno que son estratégicas para fomentar la prosperidad de nuestro país.

Las empresas que forman parte del CMN, que participan en los principales sectores de la economía nacional, así como en los mercados internacionales, están convencidas de que el inicio de la próxima Administración Federal representa una oportunidad única para impulsar la inversión, el crecimiento con inclusión y el bienestar de la población.

Decálogo

La Agenda Fundamental 2024-2030 presenta recomendaciones en diez áreas clave del desarrollo nacional:

Gobierno eficaz e instituciones democráticas.

Independencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Estado de derecho y seguridad.

Fortalecimiento de finanzas públicas y estabilidad macroeconómica.

Profundización y aprovechamiento de la integración internacional.

Mercado de energía competitivo, tanto en electricidad como en hidrocarburos.

Inversión en infraestructura y logística.

Sustentabilidad ambiental e hídrica.

Innovación, tecnología, talento, capacitación y educación.

Salud como derecho y actividad económica.

Según el CMN, el diálogo y la colaboración entre todos los actores de la sociedad son herramientas clave para superar con éxito los retos y capitalizar las oportunidades que enfrenta nuestro país. La Agenda Fundamental 2024-2030 es una contribución inicial del sector empresarial que seguirá enriqueciéndose, afima, para impulsar un futuro próspero y sostenible para todos los mexicanos.

La Agenda Fundamental se presentó a la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo y Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata a la presidencia de México por la coalición Fuerza y Corazón por México. En los próximos días se presentará también al candidato por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

El Consejo Mexicano de Negocios, que preside actualmente Rolando Vega Séenz (Seguros Atlas), fundado en 1962, es reconocido por reunir a 57 líderes empresariales con gran influencia en México, como Daniel Servitje (Bimbo), Carlos Slim, Laura Díez Barroso Azcárraga (Grupo Aeroportuario del Pacífico), Emilio Azcárraga (Grupo Televisa), Alejandro Ramírez (Cinépolis) y Claudio X. González Laporte (Kimberly-Clark), entre otros.

Durante más de seis décadas, ha tenido una interacción constante y abierta con el gobierno, entidades de la sociedad civil, instituciones académicas y grupos empresariales, generando propuestas y llevar a cabo acciones que beneficien a México.

Síguenos en [www.habitatmx.com](http://www.habitatmx.com)

Escríbanos también a [avargas@habitatmx.com](mailto:avargas@habitatmx.com)

\*Periodista, director de la Revista Hábitat Mx